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NACK5 スタジアム⼤宮「全員集合︕オープン防災フェスタ」開催︕ 
〜楽しみながら防災を学び、考えることができるイベント〜 

 
2024 年 9 ⽉ 22 ⽇（⽇）、NACK5 スタジアム⼤宮にて「全員集合︕NACK5 スタジアム⼤宮オープン防災フェスタ」

を開催しました。 
このイベントは、NTT グループ・オリエンタルコンサルタンツ⼤宮公園サッカー場マネジメント共同事業体（以下、JV）が主

催し、近隣住⺠・さいたま市⺠の皆さまに「楽しみながら防災を学ぶ」機会として、丸 1 ⽇防災について学び考えながら、スポ
ーツやスタジアムにも親しんでいただくものです。（イベント詳細︓https://www.omiyaparksoccerstadium.com/） 

当⽇は、WE リーグのパブリックビューイングに元⼤宮アルディージャ VENTUS・サッカー⼥⼦⽇本代表の”鮫島 彩さん”が
来場し、会場はおおいに盛り上がりました。 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

公衆電話の使い方体験 災害用車両の乗車体験 避難時もできるスポーツ体験 

パブリックビューイング
で解説する鮫島さん 

＜防災クイズの様子＞ 
スタジアムの大型スクリー
ンに問題を映し、ピッチ上で
クイズに回答する参加者 



1. イベントの背景と目的 
2024 年 4 ⽉から「NACK5 スタジアム指定管理事業者」となった JV は、さいたま市がめざす「笑顔あふれる⽇本⼀の

スポーツ先進都市の創造」を実現するための取り組み第⼆弾として、5 ⽉に開催した「NACK5 スタジアム⼤宮 DX 健康
体⼒テスト＆スポーツパーク※」に続き、今回の防災フェスタを実施しました。本イベントは、11 ⽉に開催する⼤宮第⼆公
園の防災イベント「そなえダヨ︕⼤宮公園防災秋まつり」と連携してまいります。 

※https://www.ntt-east.co.jp/saitama/news/detail/pdf/hp20240528-1.pdf 

9 ⽉が防災⽉間であることから、ICT や DX を活⽤した防災ソリューションの紹介、スタジアムのスタンドや⼤型映像装
置を活⽤した防災クイズ、防災謎解きスタンプラリー、防災専門家による防災講座、災害時の避難所内でも出来るスポ
ーツ体験のほか、非常⾷にちなんだメニューを提供するキッチンカーなど、ナイトスタジアムガーデンで夜まで楽しめる内容と
しました。 
JV はこれらイベントを通じ、市⺠の皆さまの防災意識の向上や、災害時の避難所として役⽴つ施設としてのスタジアム

づくりをめざします。 
 

2. イベント概要 
 名称 ︓全員集合︕NACK5 スタジアム⼤宮オープン防災フェスタ 
 ⽇時 ︓2024 年 9 ⽉ 22 ⽇（⽇）11︓00〜16︓00 （参加無料／事前予約不要） 

（ナイトガーデンは 16:00~20:00） 
 場所 ︓NACK５スタジアム⼤宮（さいたま市⼤宮区⾼⿐町 4 丁目） 
 主な内容 ︓ 
(1) 防災に関する展⽰エリア 

・ 防災×ICT、防災×DX ソリューション展⽰（公衆電話の使い⽅コーナー等） 
・ 埼⽟県防災学習センター（鴻巣)の防災体験コーナー 
・ フードドライブブースなど 

(2) 避難時もできるスポーツ体験コーナー 
・ モルック／ヨガ／ボッチャ／ダーツ／バランスボール 
・ アルディふわふわ/迷路/キックターゲット 

(3) スタンド・⼤型映像装置を使った全員参加型イベント 
・ 防災スペシャルクイズ 
・ 防災謎解きウォーク（スタンプラリー） 

(4) 防災⾞両展⽰ 
・ 警察・消防の⾞両展⽰／docomo 移動基地局⾞の展⽰／埼⽟トヨペットの給電⾞両展⽰ 

(5) 売店・キッチンカーによる非常⾷にちなんだメニューの提供 
(6) ⼤宮アルディージャ VENTUS WE リーグパブリックビューイング 

元⼤宮アルディージャ VENTUS・サッカー⼥⼦⽇本代表の鮫島彩さんが来場し⼀緒に盛り上がりました︕ 
(7)その他 

・ アルディとミーヤのダンスショー（ステージ） 
・ NACK ナイトガーデン 16:00-20:00（ビア＆リカーテラス） 
・  

3. 今後の展開 
今後も「スポーツの街」の実現、市⺠の健康促進・スポーツ振興・スポーツ DX および防災にも貢献できる地域のシ

ンボル施設としての取り組みの検討を進めてまいります。 


